



**Mario Andrade Cervantes** Durante los últimos seis años se llevaron a cabo en la Universidad Autónoma de Aguascalientes más de 100 acciones de construcción, remodelación, ampliación y adecuación de espacios dedicados a la docencia, la investigación, la práctica deportiva, la difusión cultural y la vinculación de los universitarios con la sociedad, y entre los que destacan la construcción del Campus Sur y el Bachillerato Oriente, así como el Edificio Académico Administrativo, mismo que entregaremos a la comunidad universitaria el próximo mes de noviembre. Entre los proyectos de remodelación destaca el del antiguo Auditorio Morelos, el cual transformamos en el nuevo Polifórum Deportivo y Cultural Universitario Morelos, un referente importante en la historia de Aguascalientes y en la vida de varias generaciones de universitarios. También se intervinieron diversos edificios, aulas, laboratorios, talleres, otros auditorios, vialidades, andadores, estacionamientos y plazas que sirven como áreas de apoyo en las actividades que realizan nuestros investigadores, académicos, estudiantes y administrativos, quienes requerían de espacios que facilitaran aún más sus labores cotidianas. Todas estas acciones han quedado plasmadas en el libro “Construyendo la educación del futuro”, que fue presentado ante nuestra comunidad el viernes pasado. El libro fue comentado por Sonia Reynaga Obregón, coordinadora general Académica de la Universidad de Guadalajara; Juan José Orozco López, catedrático e integrante de la Honorable Junta de Gobierno de la UAA y Luis Gilberto Zavala Peñaflo, director general de Infraestructura Universitaria, quienes son profesionistas destacados en los ámbitos de la educación y la construcción. La publicación ha quedado como un testimonio de las acciones que los universitarios hemos emprendido para fortalecer la educación, pues han permitido que nuestra Universidad alcanzara mejores indicadores y ganara un mayor posicionamiento, convirtiéndose en referente nacional en materia de innovación educativa y en ejemplo de gestión, ya que los recursos económicos fueron asignados a nuestra Casa de Estudios, gracias a los diferentes proyectos que fueron presentados ante instancias como la Secretaría de Educación Pública, por lo que además recibimos el apoyo, siempre decidido, del ingeniero Carlos Lozano de la Torre, gobernador constitucional de nuestro estado, así como del gobierno municipal. Quiero enfatizar que todas las acciones relacionadas con la construcción o remodelación de infraestructura física están fundamentadas en las necesidades reales que se detectaron en su momento, pero también se diseñaron pensando en el futuro. Por eso están sustentadas en las metas que queremos alcanzar y que se contemplan en el Plan de Desarrollo Institucional (PDI), cuyos propósitos mantienen vigencia hasta el 2024, por lo que estas obras cuentan con una razón que las justifica, y que las convierte en soporte de la infraestructura intelectual, de los ideales y valores de nuestra Institución. Con todo este crecimiento los universitarios de hoy estamos fortaleciendo y consolidando a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, pues nos permitió incrementar la matrícula en un 33 por ciento, contar con equipamiento de vanguardia, y generar estrategias que nos acerquen aún más al sector productivo, con el objetivo de crear relaciones bidireccionales, para tener un mayor contacto con las necesidades que presenta el mercado laboral, y así compartir los beneficios que se generan a partir del conocimiento, la investigación, la gestión, la vinculación y la colaboración mutua.